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INDICO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, ibedecidas as 

formalidades regimentais e ouvido o Douto Plenário, se digne Vossa Excelência 

encaminhar ao setor responsável o pedido para que sejam feitos os estudos 

necessários para viabilizar a INSTALAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRES OU 

INSTALAÇÃO DE FAIXA ELEVADA (lombofaixa) na frente da rampa/escadaria 

existente entre a Avenida Júlio Simões e a Rua Rosa Aparecida C. Bertaiolli, altura do 

n2 210, que liga o Parque Olímpico à Vila Brasileira, Mogi das Cruzes-SP. 

No local existe uma rampa com escadaria construída que faz a ligação entre 

o Parque Olímpico e a Vila Brasileira, diante desse importante acesso há um intenso 

fluxo de pessoas que frequentemente atravessam a via acima indicada, o risco de 

acidentes é grande, pois os frequentadores do local e moradores da região tem 

relatado o excesso de velocidade de veículos que circulam por essa avenida. 

A instalação de faixa de pedestres, ou, faixa elevada, trará maior segurança e 

sem dúvidas evitará a ocorrência de acidentes e atropelamentos. 

Na esperança de ver esta solicitação atendida, aproveito a oportunidade para 

reiterar a Vossa Excelência os meus votos de elevada estima e consideração. 

Plenário Luiz Beraldo de Miranda, 19 de janeiro de 2023 

e 
EDSON ALEXANDRE PEREIRA 

Vereador Edinho - MDB 


